

Jean TICHY

Membre du CSMF depuis plus de 40 ans et membre du comité directeur depuis plusieurs années, je me représente pour un nouveau mandat.

Après avoir été joueur dans l'équipe de nombreuses années, j'ai continué en qualité de dirigeant. Je suis le responsable de la section tennis dont l'équipe féminine brille en championnat de France.

Toutes les joueuses sont fonctionnaires au sein du Ministère des Finances.

Je voudrais m'investir davantage au sein du comité directeur en favorisant les activités sportives pour l'ensemble des agents du Ministère des Finances.